







El plan de obras públicas

Uno de los más graves males que ha padecido España ha sido esa visión unilateral y estrecha que José Antonio echó en cara a los dos bandos en que se encontraba dividido nuestro pueblo.

Es por esto por lo que nuestra Patria no logró nunca la seguridad de un plan completo y lógico de acción política o administrativa y su marcha perdió impulso y dirección en una serie continuada de bandazos hacia la derecha o hacia la izquierda y aun éstos desvirtuados o frenados por la intromisión entorpecedora de los egoísmos particulares.

Con referencia concreta a las obras públicas, de tan vital importancia para el desarrollo y progreso de la economía del país, el ministro del departamento ha hecho en unas recientes declaraciones una clara exposición e interpretación de estos hechos, que nosotros hemos subrayado en nuestro número de ayer.

La Falange quiere, como en los otros aspectos de la vida de España, encajar dentro de sus verdaderos y justos límites a los intereses particulares que nunca han de sobreponerse al general.

El presidente de la República de Finlandia exalta la figura del mariscal Mannerheim

Cuarenta y ocho fusilamientos en una división rusa por hacer campaña antirrevolucionaria

Helsinki, 8.—El presidente de la República, acompañado por el presidente del Consejo y el ministro de Defensa Nacional, ha visitado el cuartel general del mariscal Mannerheim, a quien hizo entrega de la Cruz de primera clase de la Cruz Mannerheim, que se entrega por primera vez.

Con tal motivo el presidente de la República pronunció una alocución, poniendo de relieve los méritos del mariscal finlandés, que ha defendido al país en tres guerras consecutivas.

Berlín, 8.—Un Cuerpo de Ejército alemán ha destruido en el sector central del frente Este 180 carros de asalto soviéticos, según informa la agencia D. N. B.—Efe.

Berlín, 8.—Una división alemana comunicó a la agencia D. N. B. haber aniquilado en el sector intermedio del frente Este, durante los combates del 7 de octubre, a las fuerzas de una división soviética, capturando 8.900 prisioneros.—Efe.

Berlín, 8.—Cuarenta y ocho miembros de la 170 división bolchevique han sido fusilados en un plazo de cuatro días por haber hecho propaganda antirrevolucionaria en las filas del ejército, según informa el comunicado del comisario político de dicha división roja, caído en poder de las tropas alemanas.—Efe.

Afganistán es neutral

Un comunicado de la Legación afgana en Tokio

Tokio, 8.—La Legación del Afganistán en la capital nipona ha publicado un comunicado orlado con la presión anglo-soviética en el país afgano, según comunica la Agencia Domei.

Baden, 8.—El Congreso de la Sociedad Alemana Contra la Tuberculosis ha sido inaugurado solemnemente con asistencia de más de 500 especialistas, representantes del Reich y de diez países extranjeros.

ROTURA DEL FRENTE ESTE ANTE EL PRIMER ESPAÑOL CAIDO EN RUSIA

Por JOSE DIAZ DE VILLEGAS

Ello da motivo a una nueva serie de batallas gigantescas de aniquilamiento

En el sector de Wyasma han sido cercados varios Cuerpos de ejército soviéticos

Nuevos bombardeos sobre Moscú y San Petersburgo

Gran Cuartel General del Führer. 8.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En tanto que en Ucrania continúan sin descanso las operaciones de ataque y persecución, la rotura del frente Este por el sector central, efectuada el 2 de octubre, ha conducido a una nueva serie de batallas de aniquilamiento gigantescas.

El enemigo intentó un nuevo desembarco al Oeste de Zhsilyjburg, que fracasó antes de que el adversario lograra alcanzar la costa.

En audaces ataques aéreos, efectuados todos en la retaguardia del frente soviético, han sido gravemente averiadas las grandes rutas de comunicación y las líneas ferroviarias.

Durante la noche última la Aviación alemana ha atacado las instalaciones de importancia de Moscú y San Petersburgo.

En el curso de los ataques aéreos efectuados anoche contra la rada del Canal de Suez, resultó averiado por las bombas un navío mercante de gran tonelaje.

El enemigo no ha realizado incursiones sobre el territorio del Reich.—Efe.

PARTE ITALIANA Roma, 8.—Comunicado oficial número 493 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

"Africa septentrional: Las tentativas de aproximarse a nuestras posiciones del sector de Tobruk han sido rechazadas con grandes pérdidas. Nuestra artillería ha actuado eficazmente

contra las instalaciones defensivas de la plaza de Tobruk. Ha podido comprobarse que en los combates aéreos mencionados en el comunicado del 6 de octubre y registrados en la zona de Sollum, los aparatos alemanes derribaron cinco cazas enemigos, en lugar de dos.

Los ingleses han bombardeado nuevamente la ciudad de Tripoli, donde hay que lamentar cinco muertos y daños de poca importancia.

Los aviones italianos han bombardeado durante la noche las instalaciones de la base enemiga de Malta. En los aeródromos pudieron observarse grandes explosiones.

En Africa oriental no se han registrado acontecimientos de importancia.—Efe.



Un caza soviético que cayó en manos de las tropas alemanas es cuidadosamente examinado.

Hungria afirma la voluntad de seguir luchando hasta el fin

Budapest, 8.—Los diarios de la capital húngara comentan la formación de un "Gobierno húngaro presidido por von Eckhardt en América" y critican la actitud de los húngaros que, alejados de la Patria, laboran contra ella en los momentos en que la juventud nacional lucha contra el comunismo en los campos de batalla.

Una Exposición Artística en Madrid

Madrid, 8.—Ha descarrilado el rápido 404 de la línea de Salamanca a Portugal, en el kilómetro 77 partiendo desde Salamanca, a las diez y veinte de la mañana. Las ruedas destruyeron la locomotora y el furgón y, sobre todo, un coche de tercera. El resto del material tuvo averías. Se carece de noticias, aunque parece que hay que lamentar numerosos heridos.—Cifra.

Madrid, 8.—Esta mañana, en el Colegio de Veterinarios, se ha inaugurado el curso de la Asociación de Veterinarios, Agricultores e Industrias Lacteas, organizado por la Dirección General de Ganadería.

Madrid, 8.—El alcalde de Madrid, don Alberto de Alcocer, ha sido nombrado secretario general del Banco de España. Era, antes de presidir el Ayuntamiento de la capital, jefe de la Asesoría del Instituto Emisor.—Cifra.

Estocolmo, 8.—Una Delegación sueca partió el día 15 para Helsinki con el objeto de negociar acuerdos económicos con el Gobierno finlandés.—Efe.

Helsinki, 8.—La estación de radio de Lahti anunció a las 12,25 horas de hoy que el Gobierno británico había enviado al Gobierno finlandés la respuesta a la nota de este último. Dicha nota será examinada por el Gobierno de Finlandia antes de darla a la publicidad.—Efe.

Fallece el Cardenal Lorenzo Lauri en Roma

Roma, 8.—El Cardenal Lorenzo Lauri ha fallecido en una clínica de Roma, a los setenta y siete años de edad. Había desempeñado la Nunciatura Apostólica de Polonia y había asistido, en calidad de legado pontificio, al Congreso Eucarístico de Dublín, celebrado en 1932. Desde hace dos años desempeñaba el puesto de camarlanga de Su Santidad.—Efe.

Shanghai, 8.—El trasatlántico norteamericano "Coolidge" ha llegado a Shanghai, siendo escoltado entre Honolulu y Manila por un crucero y varias unidades rápidas norteamericanas en previsión de un eventual ataque, según han declarado los viajeros y tripulantes.—Efe.

Washington, 8.—El Gobierno norteamericano observa con atención hasta qué punto más allá de las fronteras de 1939 avanzan las tropas finlandesas en territorio ruso, ha declarado en la conferencia de Prensa Cordell Hull.

Berlín, 8.—Novecientos setenta mil marcos han sido recaudados en la primera postulación del Socorro de Invierno, efectuada en las calles de la capital del Reich. En relación con la cantidad recaudada en el mismo período del año pasado se observa un aumento del treinta por ciento aproximadamente.—Efe.



Matemático Por ITO. —Compañero Kolkol: los tres mil números que mandé se sumaron a los del frente y han sido "restados" por los alemanes. —Claro, imbecil, ¿a quien se le ocurre mandar que se sumen números rojos!

Una de las ovaciones más calurosas y entusiastas que se oyó el pasado día 3 en el Palacio de Deportes de Berlín subrayará una frase de Hitler referente a España. El Führer alemán habló poco. El lo ha razonado bien claramente, es eso, Führer alemán y no jefe del Gobierno inglés. Churchill, es eso, Führer alemán y sea también un gran orador, es, sobre es un parlamentario, Rusia ha perdido su ejército y está en vías de su guarismo apabullante. Quizá sean estas las convulsiones propias de la agonia del gigante. Un ejército coaligado—los ejércitos de los pueblos que defienden la civilización cristiana, contra la alianza monstruosa de banque-

ros y "chekistas"—acosa a la Rera. Se libran ahora mismo las jornadas definitivas de la batalla rusa. Allí van los finlandeses, los italianos, los húngaros, los rumanos, los eslovacos y los españoles, lector, los españoles también. Los españoles que entran ahora en la línea de fuego, añade también. "Los españoles que entran ahora en la línea de fuego", añade también. "Los españoles que entran ahora en la línea de fuego", añade también. "Los españoles que entran ahora en la línea de fuego", añade también.

He aquí por qué se aplaudía al nombrar a estos bravos legionarios de la División Azul que se alinean en la vanguardia para cumplir el mandato de nuestros muertos y para servir, lector, la causa eternamente española de Dios y de la Patria. Porque la Patria se defiende ahora, sépase bien, allá en Rusia. Sin el esfuerzo general de esta cruzada, sin el gesto heroico de Hitler, ¿qué habría sido de Europa? Stalin habría equidado a Atala. Los bárbaros del siglo XX no habrían sido, sin embargo, mejores que los del siglo V. Cuando el Führer hablaba, lector, caía en Rusia el primer soldado español, el teniente Luis Alcocer y Moreno, aviador heroico. El azar buscó en él al primer caído. La gloria recogió, antes que ningún otro, su nombre. Jamás le olvidaremos. Toda la sangre española vale sin duda igual. Toda es generosa, toda es fructífera, toda es heroica. Sin embargo, no debía de caer desconocido. Se habían dicho perversa y vilmente demasiadas mentiras por ciertas radios que pretendían cínicamente interpretar la verdad para hacer menester que esta primera baja española hiciera de un nombre bien conocido otro impercedero. Esas radios deben decir al mundo que en Rusia caído un oficial español. Y que este oficial, hijo del alcalde de la casa ha caído un oficial español. Y que este oficial, hijo del alcalde de la casa ha caído un oficial español. Y que este oficial, hijo del alcalde de la casa ha caído un oficial español.

Porque en Rusia, lector, estos soldados de camisa azul y de escudo rojo igualado en el casco luchan por España. Liquidan tu pasado. Y libran, sin duda, el nuevo orden del mundo, el futuro de justicia social y cristiana que anhelamos. Generosa ofrenda la suya. ¡Honor a su gesto heroico!

El Año Santo de 1943 tendrá un relieve extraordinario

Se organizarán Congresos científicos y universitarios, actos religiosos y culturales

El general Moscardó llega a Sevilla

Sevilla, 8.—A última hora de la noche llegó el general Moscardó, quien esta mañana se trasladó al pabellón del "Brasil" donde están instalados los servicios de la Jefatura Provincial del Movimiento y los que dependen de las Milicias, que se reunió para el mayor esplendor de las solemnidades, y a su regreso convoiará una nueva reunión.

La Archicofradía del Apóstol, a cuya entidad concedió el Santo Padre carácter de universal, prepara también otras solemnidades.—Cifra.

Washington, 8.—Inglaterra va a devolver varios petroleros a los Estados Unidos, que éstos la cedieron para hacer frente a la situación de escasez de combustibles que se sentía en Inglaterra a consecuencia de las pérdidas navales, ha declarado el secretario del Interior, Ickes. Añadió que la decisión ha sido adoptada en vista de la disminución de las pérdidas de barcos en el Atlántico.—Eje.

Vichy, 8.—El vicealmirante Bourrage ha sido nombrado jefe del Estado Mayor de la Defensa Nacional. El coronel de Artillería, Rivers, ha sido designado para el cargo de subiente.—Eje.

Berlín, 8.—Novecientos setenta mil marcos han sido recaudados en la primera postulación del Socorro de Invierno, efectuada en las calles de la capital del Reich. En relación con la cantidad recaudada en el mismo período del año pasado se observa un aumento del treinta por ciento aproximadamente.—Eje.

Washington, 8.—El Gobierno norteamericano observa con atención hasta qué punto más allá de las fronteras de 1939 avanzan las tropas finlandesas en territorio ruso, ha declarado en la conferencia de Prensa Cordell Hull. Añadió que Norteamérica comprende el interés de Inglaterra por la cuestión



El servidor del alfilerón facilita a la batería antiaérea los datos para precisar el tiro